



“El país está en paz para ejercer el voto”: Rosa Icela Rodríguez

NÉSTOR JIMÉNEZ

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, sostuvo, al arranque de la jornada comicial de ayer, que el país está en paz y que no tenían reportes de algún problema para que impidiera que “todos ejerzan su voto en cualquier entidad”.

Poco después de las 7 de la mañana, aún con las casillas cerradas y cuya apertura estaba programada para las 8 horas, la funcionaria federal llegó al número 314 de la calle Amores, en la colonia Del Valle, en las instalaciones de la Escuela Internacional de Turismo, donde le correspondió votar.

Al ser la primera en la fila, permaneció durante casi dos horas, hasta que se terminó de instalar la casilla y pudo ingresar a emitir su sufragio. Para la espera, llevó con-

sigo un pequeño banco de plástico, mientras algunos de los vecinos de esta colonia en la Ciudad de México se acercaron para saludarla y tomarse fotografías.

Con poco más de una hora de iniciada la jornada electoral, luego de emitir su voto, subrayó que “el país está en paz para que todos los mexicanos y mexicanas que así lo deseen salgan a ejercer su voto. Estamos tranquilos y no hay ningún problema para que todos ejerzan su voto en cualquier entidad del país”.

Sin contar a esas horas de la mañana con reporte de incidentes mayores, insistió en que “está tranquilo el país... el país está en paz, en calma y esto es histórico. Estamos contentos porque se pudo realizar este ejercicio y no hay ningún problema en el país. Para que se pueda salir a votar no hay problemas, claro, son los cotidianos, normales”.